
平成27年度SGH事業・体験活動発表会 来賓・保護者などの感想 

 

・大変興味深い発表を聞かせていただきました。なかなかレベルが高いと思いました。 

 

・素晴らしかったです。 

 

・オナープログラムを通して成長していく様子がわかりこれから２年３年と出来ることは幸せなことと思いま

した。 

 

・全体的に早口に感じました。 

 

・広い視野や実体験や講習で触れる機会があり社会に出る意義を知って進路を選べることはとても良いと感じ

ました。有り難うございました。 

 

・各班の各プレゼンターの皆さんの勤勉さに感動しました。個性ある発表及び英語力を取り入れた内容はとて

も良かったと思います。次年度も意欲ある発表を期待します。快く聴講できたことに感謝致します。 

 

・年々この発表会の精度が上がっていて驚かされました。 

 

・プレゼン力の高さと工夫に勉強させていただきました。企業として協力させていただきましたが、私たちも

サポートする上で更にスキルを高める必要性を正直に感じています。これからも喜んで協力させていただきま

す。本日は有り難うございました。都合で後半の視聴が出来ないことをお詫び申し上げます。 

 

・英語を使っての発表や色々工夫がされていてわかりやすく楽しく聞くことができました。パワーポイントの

制作も個性が出ていたので面白かったです。スライドの早さと話すスピードが合うともっと聞きやすいと思い

ます。 

 

・どのグループもパワーポイントの使い方がとても上手でした。発表の仕方として何を伝えるのか、最後に謝

辞を入れるということが徹底されていて指導も行き届いていました。とても素晴らしい発表でした。 

フルートが良かった。 

 

・どのグループの生徒もとても立派に発表しており素晴らしかったです。本日は有り難うございました。 

 

・イングリッシュセミナーぐらいは全て英語でのプレゼンを望みます。理系オナーのプレゼンは総じておとな

しめです。プレゼンの練習をしよう。 

 

・どれも素晴らしい取組です。発表も良かったです。 

 

・自分は大学生だが後輩たちが模範となっていたと思える。レポートにまとめて友達に報告したいくらい面白

い内容でした。 

 

・後半から見させていただきました。生徒さんたちの真面目さが伝わってきました。欲を言えば「聞かせるプ

レゼン」に持っていけたらいいかなと。 

 

・限られた時間の中でうまくまとめられていたと思います。講評にもあったように体験から得た学びがこれか

らどうなっていくのか、何か具体的なアクション、変化につながっていることがわかったら良かったなと思い

ます。 

 

・信頼関係を築くこと、大事ですね。大変良かったと思います。最後まで見学できないのが残念です。 

 



・途中からの発表見学でしたが、学年が上になるほど発表が上手でした。ストックリーグの発表では「テーマ

決め」に色々な案があり、面白かったです。オナークラスは海外研修、企業訪問などされていてその発表の内

容がとても勉強になりました。 

 

・今日までにどれほど準備して練習してきたかよくわかる素晴らしいプレゼンでした。学んできたこと、身に

つけたことなどが伝わってきました。もう少し「伝える」ということを意識できるともっと良くなると思いま

す。お疲れ様でした。 

 

・どの班も素晴らしいプレゼンでした。反省点を踏まえ、さらに磨きをかけてほしいと思います。お疲れ様で

した。 

 

・短い時間の中、とても上手くまとめられており感心しました。 

 

・全体的に聴衆を意識した発表（原稿を見ない）が行われていたのは好印象でした。自分たちが在籍していた

頃よりシステムが充実していて感動しました。これからも期待しています。 

 

・本日の発表会を大変楽しみにして参りました。普段の勉学も部活動も忙しい高校生たちが限りある時間の中、

一生懸命準備をして発表に臨んでいる姿を見て感心いたしました。大きな会場、大勢の人の前で発表する機会

は決して多くはないでしょうから学生たちの緊張した様子も伝わり好印象でした。発表をした人は自分が興味

を持ったことの研究成果を聞いていた人はその内容がこれから先の大学進学の選択肢やそこでの勉強の糧とな

るでしょうから発表で終わりにせず、これから先についなげられるそんなプログラムになることを望んでいま

す。 

 

・最初に芸術コースの発表があったのは良かった。このようなステージを利用して発表の機会があると生徒に

も保護者にも良い。皆、発表に初々しさもある生徒もいますが、全員大きな声で発表できていて良かったです。

持ち時間が少ないので発表内容をまとめるのは大変だったと思います。発表は経験を重ねる毎に上手になるも

のなので皆さんに良い経験ができていますね。経験の多さからか、学年が上に行くほど発表が上手でした。 

 

・芸術コースの発表が良かった。 

 

・文理系オナーとも様々な取組をしていることに感心し、また、発表もよくできていました。オナーの取組が

学校全体の活性化へつながって行くことに期待しています。指導して下さる先生方、本当にお疲れ様でした。 

 

・２年生の発表はかなり工夫されていてあきずにとても楽しめました。 

 

・各、グループ共にわかりやすくまとめ、飽きずに聞くことができました。来年度もまた発表を聞きにきたい

と思います。 

 

・学校の中だけでは学べない体験を高校３年間の中でできることは社会に出てから役立てることのできる要素

が多く、素晴らしかったです。高校生の視点やわかりやすく例を用いてプレゼンされていたので伝わりやすか

ったです。 

 

・２年文系の発表が工夫されていて良かったと思う。理系の発表は全体的にただ原稿を読んでいるだけな感じ

がした。２年のコラボゼミの発表はとても良く発想も面白かった。 

理系の発表が見学したものと実験の報告に偏っていた。その結果、どうしても単調な印象になる。 

 

・理系が体験発表でしたので仮説から入って検証するプログラムも期待します。とても短い時間の発表で細か

い話が聞けず、残念だが子どもたちが楽しく取り組んだ様子がわかりこれからも期待できます。大学、企業と

の連携で子どもたちの視野や可能性が広がったと思います。 


